Treffpunkt Staufenberg



Vereinsgründung

Mit Gründung des Vereins »Treffpunkt Staufenberg« sind die Weichen für die Einrichtung einer generationenübergreifenden Begegnungsstätte im Ort gestellt. Die Realisierung soll im Rahmen von Bürgerbeteiligungsmodellen erfolgen. Bei der Gründungsversammlung fasste Ulrich Strobel-Vogt das Ziel des Vereins zusammen und erläuterte, wem eine solche Begegnungsstätte nutzt: Die Jugendlichen bräuchten ein Rückzugsgebiet im Ort. Sie sollen die Möglichkeit erhalten, sich dieses nach ihren Wünschen und Bedürfnissen zu gestalten. Eltern können mit ihren Kindern künftig einen Spielplatz am Wohnort aufsuchen, der auch kleinen Kindern Raum zur Entfaltung bietet. Bekannte treffen, Schach oder Boule spielen, Gymnastik im Freien, mit Jugendlichen diskutieren sollen Anreize für Erwachsene und Senioren sein, sich einzubringen.

Für die Vereine sei die Lage nahe der Staufenberghalle attraktiv, bei Vereinsfesten könne das Treff-Areal einbezogen werden. Zudem werde die Wohngemeinde Staufenberg für heutige und zukünftige Einwohner noch attraktiver. Der Vorstand sieht wie folgt aus: Vorsitzender wurde Thomas Klotzbücher, sein Stellvertreter Ralf Rahner. Schriftführerin wurde Jutta Strobel-Vogt. Ulrich Strobel-Vogt Kassierer. Zum erweiterten Vorstand gehören Fabian Fromknecht, Nico Amend, Marion Fischer, Antje Warth, Ute Klotzbücher sowie Bernd Schiem. Zurzeit unterstützen rund 50 Mitglieder die Arbeit des Vereins, weitere Personen bekundeten bereits Interesse

Der Verein will sich zunächst beim Fest zum 50-jährigen Bestehen der Grundschule in Staufenberg am Samstag, 15. Oktober, mit verschiedenen Aktionen einbringen, unter anderem mit einem Luftballonwettbewerb. Mit der Gründung des Vereins wurden auch die Weichen gestellt für eine Abstimmung mit der Stadt Gernsbach sowie für eine professionelle Zusammenarbeit mit der Forschungsstelle für Freiund Spielraumplanung (FFS) in Hohenahr-Altenkirch, die mit solchen Projekten bereits Erfahrung hat.

Informationen gibt es bei Thomas Klotzbücher, Telefon 651206 oder bei Fam. Strobel-Vogt unter Telefon 655612. Mehr Infos soll es in Kürze im Internet geben, wo zurzeit eine Homepage erstellt wird.



Die Neugründung des Vereins »Treffpunkt Staufenberg« soll eine generationenübergreifende Begegnungsstätte im Ort ermöglichen.